

## CLUBES

# El Alavés planea la compra del 100% del Sochaux de la Ligue-2

El consejero delegado, Haritz Querejeta, señaló ayer que “nuestro objetivo es convertirnos en los futuros propietarios” del club, del que ya controla la gestión y que acumula pérdidas de diez millones de euros en tres años.

Palco23  
22 jun 2018 - 19:00

El Deportivo Alavés será el segundo club de LaLiga en adquirir un equipo de la Ligue-2, aunque espera que no sea un paso fugaz como el del Atlético de Madrid por el RC Lens. El consejero delegado del grupo Baskonia-Alavés, Haritz Querejeta, aseguró ayer que “nuestro objetivo es convertirnos en los futuros propietarios” y no limitarse al acuerdo de gestión del equipo gal. En la actualidad, la propiedad es de un inversor chino que en 2015 pagó siete millones de euros al grupo automovilístico PSA.

La adquisición de la propiedad daría aún más libertad en la gestión al conjunto albiazul, que a finales de abril firmó un contrato con Wing Sang Li por el que asumía las operaciones del día a día. Entonces, el club explicó que implantaría su modelo de gestión deportiva, basado en el “fortalecimiento empresarial con el objetivo de regenerar la estabilidad del histórico club francés que busca en este pacto el impulso necesario para reverdecer”.

El ejecutivo vasco, que formaría parte del comité de dirección de cuatro personas a la espera del nombramiento de un director general, añadió ayer: “Estamos aquí para comprar el Sochaux, para comenzar el trabajo de reestructuración”. En este sentido, cabe recordar que el equipo de fútbol ha acumulado unas pérdidas de diez millones de euros en los últimos tres años, que se han traducido en una deuda de al menos 6,8 millones con su máximo accionista.

A favor del Alavés en la negociación juegan las restricciones del Gobierno de China a la inversión en el extranjero, y en concreto en industrias como la del fútbol. Este cambio en las políticas del país, que en España ha afectado al RCD Espanyol, impide al empresario capitalizar esos préstamos y muchos menos aportar nuevo capital.

El esfuerzo inversor que requeriría este proyecto ayudaría a entender la resolución anticipada del contrato con el NK Rudes de Croacia, que se convirtió en la primera

entidad satélite del conjunto vitoriano en el extranjero. Entonces, el objetivo era el mismo: ofrecer asesoría en materia de gestión y tener una red de *scouting* en un mercado estratégico como el de los Balcanes.

El Deportivo Alavés cerró la temporada 2016-2017 con unos ingresos de 50 millones de euros, que este año aspira a que superen los 61 millones. El beneficio neto, de cumplirse el presupuesto, bajará de 10 millones a 8,5 millones de euros. Un músculo que no debe servir únicamente para financiar la adquisición del Sochaux, sino también para asumir los 33 millones de euros que le corresponderían para la remodelación del estadio de Mendizorroza.